

Medienmeldung vom 12. Februar 2012

Grenchen, Autobahn A5: Streifkollision (Zeugenaufruf)

Auf der Autobahn A5 kam es am Samstagabend, 11. Februar 2012, auf Gemeindegebiet von Grenchen zu einer Streifkollision zwischen zwei Personewagen. Einer der Lenker ist einfach weitergefahren. Die Polizei sucht Zeugen.

Der Lenker eines blauen Audi A4 war am Samstag, 11. Februar 2012, ca. 18.45 Uhr auf der Autobahn A5 von Solothurn in Richtung Grenchen unterwegs. Kurz vor dem Wildübergang auf Gemeindegebiet Grenchen, war er dabei ein Auto zu überholen, als ihm ein nachfolgender Autolenker plötzlich Lichtzeichen gab und ihm bedeutete auf die Normalspur zu wechseln. Dies war aufgrund des Überholmanövers nicht sofort möglich, worauf der unbekannte Lenker den Audi links überholte. Aufgrund der mangelnden Platzverhältnisse zwischen Mittelleitplanke und Überholstreifen, kam es zu einer seitlichen Streifkollision zwischen den beiden Autos. Personen wurden keine verletzt. Der unbekannte Lenker setzte sein Fahrt fort. Beim Fahrzeug dürfte es sich möglicherweise um einen braunen Volvo Caravan handeln.

Personen, die Angaben zum Fahrzeug oder dem unbekanntem Lenker machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen (Telefon 032 654 39 69) in Verbindung zu setzen.